

# Firmenportrait Höchststadt

31. Oktober 2015



## Nähe zum Kunden schafft Vertrauen

Man muss sich nur umsehen in Höchststadt, dann sieht man was die **FCF Finanz-Consult-Franken** auf die Beine zu stellen vermag: Zum Beispiel aktuell die „Residenz im Kreisel“, eine Wohnanlage mit 13 Einheiten oder die „Residenz im Aischgrund“. Hinter FCF steht das Ehepaar Holger Weirowski und Susanne Forster-Weirowski mit Sitz im Gewerbegebiet Aischpark. Ihr Unternehmen ist aktiv im Bauträgergeschäft, in Hausverwaltung, Immobilienvermittlung, Versicherungen und Finanzdienstleistungen. „Zuverlässigkeit und Ehrlichkeit im Umgang mit Kunden und Partnern gehören zu unserer Geschäftsphilosophie“, sagt Holger Weirowski. Ein Merkmal seiner Neubauprojekte ist die behindertengerechte Ausstattung, mit der auch die oben genannten Gebäude versehen sind.



**FINANZ-CONSULT-FRANKEN**  
Vermittlungs GmbH

Holger Weirowski Bankkaufmann & Immobilienmakler



Bauträger | Immobilien | Barrierefreies Wohnen  
Hausverwaltung | Finanzdienstleistungen

An den drei Kreuzen 4a und 5 | D-91315 Höchststadt a. d. Aisch  
Telefon: 0 91 93 / 50 80 61 | Mobil: 0172 / 8 13 15 16 | [www.fcfgmbh.de](http://www.fcfgmbh.de)